

beim MSC Bad Homburg. In der Mittagssonne glänzten viele schöne Modelle der Bad Homburger Motorradschmiede HOREX. Der MSC hatte geladen und es kamen einige, auch Fremdmarken anderer Motorradhersteller und begutachteten die HOREX Motorräder. Die Händlermeile fand auch ihren Zuspruch sowie die Siegerehrung zu der der MSC uns eingeladen hatte. Ein gemütlicher Abend unter Bikern und Motorradfreunden. Besondere Clubabzeichen erhielt ein Fahrer der ALLE Treffen des MSC besucht hatte. Gratulation und Dank für die Vereinstreue.

Danke auch an den MSC und seine unermühtlichen Helfer für die Ausrichtung des Treffens

Bilder [LINK](#) zu Facebook (OHNE REGISTRIERUNG)

Namen und Ergebnisse folgen noch